

THIVIERS

Leçons, échanges et solidarité au Maroc



Les élèves de la Maison familiale rurale de Thiviers avec leurs homologues marocains à l'Institut technique agricole de Larache. PHOTO DR

Les apprentis de la classe de première de bac professionnel agroéquipement de la Maison familiale rurale (MFR) rentrent du Maroc. Ils ont séjourné dans la province de Larache, entre le 3 et le 12 mars.

Depuis plusieurs années, la MFR, dans le cadre d'un partenariat entre le Département de la Dordogne et la Province de Larache, se rend avec des élèves dans cette région pour un échange pédagogique et la mise en place de projets émanant de ses partenaires locaux. Plusieurs initiatives ont déjà vu le jour dans différents domaines : agricole, social, tourisme, aménagement...

Pour ce nouveau voyage, les jeunes Périgourdins étaient accompagnés par Aziz Mejdoub, directeur adjoint de la MFR, ainsi que par Mi-

chel Jaccou et Guilhem Guedon, administrateurs. Ils ont pu apporter leur contribution à l'aménagement d'un pôle pédagogique au sein de l'Institut technique agricole (ITA) de Larache. Il s'agit d'une nouvelle production de bananiers sous serre qui pourra constituer un supplément de revenu pour les agriculteurs locaux. En même temps, les apprentis de la MFR ont pu initier les jeunes de l'ITA au fonctionnement et l'utilisation en sécurité de certains matériels agricoles et d'aménagement de l'espace.

Des matériels acheminés

Ce séjour a également permis d'acheminer certains petits matériels offerts par les entreprises Feydit de Thiviers et Duprat de Péri-

gueux, ainsi que des fournitures médicales collectées par les élèves et offertes par la pharmacie de Cognac.

Les élèves ont aussi pu échanger avec les jeunes locaux. Ils ont visité l'ITA de Meknes pour y découvrir des formations horticoles innovantes et créatrices d'emplois. Enfin, les élèves de la MFR et ceux de l'ITA de Larache ont participé collectivement à un match de football grâce aux ballons et jeux de maillots offerts par la Thibérienne Football, l'école de football Foothislecote et la Jeunesse Sportive Cognacoise.

Les élèves sont rentrés en France avec beaucoup de nostalgie, plein de souvenirs et de couleurs dans leur esprit. Ils ont été émerveillés par l'accueil reçu.

Éric Dacquay